

**Expediente: 1551-BFR-2025**

Honorable Concejo:

Vuestras Comisiones de Educación, Cultura, Ciencia e Investigación y de Salud Comunitaria y Desarrollo Humano, han considerado las presentes actuaciones y por unanimidad de los votos emitidos, aconsejan sancionar la siguiente:

**RESOLUCIÓN**

**Artículo 1º.**- El Honorable Concejo Deliberante del Partido de General Pueyrredon expresa su reconocimiento a la Fundación Mar del Plata Trasplante, por su valiosa labor en la promoción de la donación de órganos y el apoyo a los pacientes trasplantados, demostrando un profundo compromiso social con la salud y la vida en la ciudad de Mar del Plata.

**Artículo 2º.**- Entréguese copia de la presente, con sus fundamentos, a los representantes de la Fundación Mar del Plata Trasplante en un acto a llevarse a cabo en el Recinto de Sesiones “C.P.N. Carlos Mauricio Irigion” del Honorable Concejo Deliberante en fecha y horario a convenir.

**Artículo 3º.**- Comuníquese, etc.-

**SALA DE COMISIONES**

**Educación, Cultura, Ciencia e Investigación, 16-09-2025  
Salud Comunitaria y Desarrollo Humano, 17-09-2025**

**Reunión nº 16  
Reunión nº 17**

## **FUNDAMENTOS**

El presente acto administrativo tiene por objeto reconocer a la Fundación Mar del Plata Trasplante por su valiosa labor en la promoción de la donación de órganos y el apoyo a los pacientes trasplantados, demostrando un profundo compromiso social con la salud y la vida en la ciudad de Mar del Plata.

La Fundación Mar del Plata Trasplante es una organización sin fines de lucro, liderada por profesionales de la salud, que se dedica a colaborar con las actividades relacionadas con el trasplante de órganos en la ciudad de Mar del Plata.

Su trabajo se enfoca en concientizar sobre la donación de órganos y en brindar apoyo a los pacientes trasplantados y a sus familias.

La idea de crear la Fundación surgió en el año 2011, cuando el grupo de profesionales especializados PROMETEO (Programa Médico de Trasplante de Órganos), guiados por el Dr. Diego Fernández, se reunían para discutir la posibilidad de realizar cirugías de trasplante especializadas en Mar del Plata.

Sus objetivos principales son:

- Apoyar al paciente y su grupo familiar antes, durante y posterior al trasplante.
- Organizar campañas de concientización sobre la donación de órganos a través de medios audiovisuales, gráficos, radiofónicos y la realización de eventos sociales para difundir aspectos de la problemática.
- Capacitar y actualizar al personal de la salud que participa en los trasplantes realizados.
- Realizar test gratuitos para detección de hepatitis C cubriendo el total de gastos de difusión, honorarios médicos, de laboratorio y material de screening.
- Apoyar y financiar a los deportistas marplatenses trasplantados para que puedan participar y representarnos en las Olimpiadas.
- Realizar charlas en escuelas para concientizar a los alumnos desde edad temprana acerca de la importancia de ser donador de órganos y brindarles información veraz acerca de todo el proceso y los aspectos relacionados con las enfermedades y los trasplantes.

En el año 2010 se realizó el primer Operativo de Ablación Multiorgánica para que luego se realizara el primer trasplante en la ciudad de Mar del Plata en la Clínica Pueyrredon y al año siguiente la organización se conformó como tal.

La Fundación Mar del Plata Trasplante busca brindar apoyo integral a los pacientes que esperan un trasplante y a quienes ya lo han recibido, incluyendo la asistencia a sus familias en cuestiones biológicas, psíquicas y sociales, para asegurar la reinserción de los pacientes en sus actividades diarias.

Coopera en la capacitación de nuevos recursos humanos y en la generación de conocimiento para el avance de las tecnologías aplicadas a los trasplantes asociándose con instituciones como la Clínica Pueyrredon para ofrecer tratamientos de vanguardia, incluyendo robótica e inteligencia artificial.

Han realizado diversos eventos en la ciudad de Mar del Plata como jornadas de concientización, conmemoración del Día de la Donación de Órganos, desfiles, eventos con la Revista Central, charlas TEDx, participando también en la realización de un mural en la zona de Güemes y San Lorenzo.

Por ello, el Honorable Concejo Deliberante del Partido de General Pueyrredon expresa su reconocimiento a la Fundación Mar del Plata Trasplante, por su valiosa labor en la promoción de la donación de órganos y el apoyo a los pacientes trasplantados, demostrando un profundo compromiso social con la salud y la vida en la ciudad de Mar del Plata.-